

# Seit gestern läuft die Vesperkirche



**Gefüllten Schweinebraten mit Spätzle und Soß'** gab es gestern zum Auftakt der Vesperkirche. Drei Wochen lang, bis zum 1. März, ist die Friedenskirche in der Stuttgarter Straße ein Gasthaus auf Zeit, in dem Bedürftige ein günstiges Mittagessen bekommen und Begegnung stattfindet. 450 Essen sind gestern ausgegeben worden. „Noch bevor der Gottesdienst los ging, standen viele vor der Kirchentür und haben gewartet“, sagt Pfarrerin Gisela Vogt. Die Vesperkirche wird unterstützt von rund 400 Ehrenamtlichen wie zum Beispiel Rose Schaf.

Foto: Holm Wolschendorf